
[Ouverture du passage de l'Âtre Saint-Maclou](#)

Deuxième monument le plus visité de la ville après la Cathédrale, l'Âtre Saint-Maclou édifice emblématique du patrimoine rouennais, classé Monument Historique en 1862, accueille en moyenne plus de 300 000 visiteurs par an. Depuis juin 2018, d'importants travaux de restauration sont menés par la Métropole, pour rendre à ce lieu sa superbe et renforcer son attractivité patrimoniale et touristique. Pendant l'ARMADA, afin d'offrir la possibilité aux visiteurs du monde entier de voir une partie de ce joyaux architectural, le passage traversant de l'aile Ouest, entre les rues Martainville et Géricault, (fermé depuis 1891) et la cour de l'Âtre seront ouvert au public.



Documents annexes

[MRN_1772.jpg](#)